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Cavriglia, 7 Novembre 2014 

 

 

 Al Presidente del Consiglio Comunale e Sindaco di 

Cavriglia 

Sig. Leonardo Degl’Innocenti o Sanni 
 

MOZIONE VOLTA A: Prevenire ed evitare il distacco dell’erogazione dell’acqua a 

coloro che hanno aderito all’autoriduzione in bolletta della quota relativa alla 

remunerazione del capitale investito. 

 

Premesso che: 
 

• L’acqua è un bene comune, essenziale per la vita di ogni essere vivente, diritto di 

ogni cittadino e che deve essere garantito il servizio e la qualità. 

• Se l'acqua è un diritto, la diretta conseguenza è che il diritto alla somministrazione 

è necessario a soddisfare le più elementari esigenze di vita. 

 

 

Considerato che: 

 

• Ultimamente anche a Cavriglia alcuni cittadini che, in rispetto dell’esito 

referendario del 2011 e della sentenza della Corte Costituzionale che ha validato il 

suo esito, si autoriducono dalla bolletta la quota relativa alla remunerazione 

del capitale investito, hanno ricevuto dal gestore Publiacqua spa minacce di 

distacco della fornitura idrica. 

• La necessità di un quantitativo minimo d'acqua comunque riconosciuto anche a 

chi non può pagarla è sostenuto anche dalla risoluzione dell'ONU per il diritto 

all'acqua del 28/07/2010 e da numerose sentenze, quali quella del Tribunale di 

Castrovillari (sentenza n.5811 del 30/11/2012), secondo cui la morosità dell'utente 

non è ragione sufficiente a soddisfare la sospensione della fornitura di acqua, in 

quanto in contrasto con l'articolo 2 della Costituzione. 

• Le cifre che Publiacqua deve restituire agli utenti del comune non allacciati alla 

rete fognaria e al depuratore, sono ben più consistenti di quelle autoridotte. 
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Visto che: 

 

• Il comune di Pistoia, sia con atti consiliari, sia con interventi dello stesso sindaco 

Samuele Bertinelli, ha più volte richiesto all’A.I.T. di fornire una relazione 

dettagliata, coinvolgendo tutti i gestori del servizio idrico toscano, onde 

regolarizzare finalmente la determinazione della tariffa sulla base dei principi 

della massima trasparenza e correttezza. 

 

 

 

 

AL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO E SINDACO CHIEDIAMO CHE SI 

IMPEGNI A: 
 

 

 Intervenire presso Publiacqua spa, onde evitare che il gestore interrompa il 

servizio idrico per il caso sopra citato. 

 

               

 

                Massimiliano Secciani  

        Consigliere del MoVimento  5 Stelle 
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